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第４回日田市中小企業振興推進会議委員発言記録（概要） 

 

日 時：平成２９年２月１６日（木）１４：００～ 

場 所：日田市役所４階 ４０１会議室 

 

【議題１ パブリックコメントの結果について】 

資料１「パブリックコメントの結果」により、事務局から説明。 

 

（委員長） 

・意見１について、地域内の経済循環に関して意見をいただいている。地産地消を中心に

地域内の経済循環は非常に大事である。 

地域のものを地域の人が消費するだけであれば、これから人口減少が進んでいく中で先

細りするのは目に見えているわけで、地産地消の基本的な考え方は、地域の特色あるも

のを、地域外の人が、その地域に来て消費してもらうということであり、これは拡大型

の観光を前提とした交流人口を対象としたものと考えている。 

当計画にある、「地域内の経済循環」についても、基本的には地域内の経済循環ではあ

るが、大きな目的としては地域外の人たちに来てもらって、地域内の経済循環をうまく

活かした地産地消的なシステムで対応するという考え方である。 

 ・今回いただいた意見は、計画の修正を伴うものではないと考えてよいか。 

 

（事務局） 

・意見の内容は、計画を進める際の考え方に関するものであり、計画の修正を求めるもの

ではないため、修正は不要である。 

 

（委員長） 

・今後、具体的に計画を進めていく中で、今回のご意見を前面に押し出してもらえれば有

り難い。 

・意見１に対する市の考え方ついて、何かご意見があればお願いしたい。 

 

＜異議なし＞ 

 

（委員長） 

・意見２については、観光産業を取り上げられている。 

 計画２ページの「計画の位置づけ」の中で、市の最上位計画は「日田市総合計画」であ

り、その下に中小企業や農業、林業、観光などの課題がぶらさがっており、上位計画と

の整合性を保ちながら、全体的に日田市の振興を図っていくこととなっている。 

 また、「農業振興ビジョン」や「観光振興基本計画」など、各分野の振興計画と関連性

を保ちながら中小企業振興計画を進めることとしている。 
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・意見２に対する市の考え方ついて、何かご意見があればお願いしたい。 

 

＜異議なし＞ 

 

（委員長） 

・その他、資料２ページの用語の統一、または追加、修正について、何かご意見があれば

お願いしたい。 

 

＜異議なし＞ 

 

 

【議題２ 来年度の中小企業振興推進会議について】 

資料２「平成２９年度日田市中小企業振興推進会議開催日程（案）」により、事務局から

説明。 

 

（委員長） 

・いよいよ、ＰＤＣＡサイクルが動き出し、最初の一回りになるので、重要な推進会議と

なる。３月の市議会の委員会で計画の報告をした後、４月から発効することとなる。パ

ンフレットは作成するのか。 

 

（事務局） 

・今のところ予定はない。ホームページ上には公開していきたい。 

 

（委員長） 

・５月に第１回の推進会議を開催予定。ここで平成２９年度の中小企業振興施策について

協議を行う。同時に７月に向けて企業の訪問調査が始まる。 

・８月には第２回の推進会議を開催し、計画目標の達成状況や訪問調査の結果をふまえて

振興施策の見直しが必要であるかどうか協議する。また、８月は来年度の予算作成が動

き始める時期なので、来年度の事業実施計画について、委員のみなさんからいろいろと

ご意見を伺うこととなる。 

・以上の日程で作業を進めていくが、何かご意見があればお願いしたい。 

 

＜異議なし＞ 

 


